
ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
REAL CLUB DE GOLF GUADALMINA 

 
 
Celebrada el día 22 de Noviembre de 2010, (Lunes) en las instalaciones del Hotel 

Guadalmina, Urb. Guadalmina Baja,  a las 16:30 en primera convocatoria, a las 
16:45 en segunda y a las 17:00 en última convocatoria con el siguiente 
 

ORDEN DEL DIA 
 
1)Informe del Presidente (Antonio Guerrero Amador) 
2)Informe de los Comités 
3)Aprobación del Presupuesto para el ejercicio 2011 
4)Ruegos y preguntas. 
 
Preside la Asamblea Antonio Guerrero asistido como  Secretario por  Geoffrey 
Bromige, que lo es del Real Club Golf Guadalmina. 
 
Junto con el Presidente, forman parte de la mesa presidencial el Vicepresidente Christer 
Palm  el Tesorero Ciaran Burke y los vocales Elizabeth Holmer-Rothstein, Gerry North, 
Fridus Vest, Kurt Beckman Jensen, Olaf Eie y Juan Rueda así como el Gerente del 
Club, Ignacio del Cuvillo. 
 
Asisten a la Asamblea además: 
 
Harald Silander, Margarete Scholz,William Wallington, Claes Jacobsson, Elisabeth 
Sjoquist, Juan Antonio Ortega Padilla ,Michael Ellis, Nina R.Digsmed, Bertram 
Badminton, Ulf Elis Klingwall, Kurt Beckman – Jensen, Minoo Gazdar, Pedro Ortega 
Gil, Dieter Ohlrogge, John Hill,  Mats Oscar, Liss Daniels, Christopher Burke, John 
Craig Bennett, Juan Manuel Jimenez Gomez,  Gisela Woitscheck Lennart Wiberg, Jens 
Rasmussen Per Malm, Helga Lommerzheim, Antonio Urbano Ortiz, Stig Gorrel, Sten 
C. Olsson Francisco Guerrero Ortiz Miguel Gutierrez Oneto, Antonio Guerrero 
Amador, Tommie Per Erik Tellander, Patricia Mary Mansfield, Juan Ramon Martinez 
Landazabal, Robert Albert Chitty ,Christer Palm John Mitchell ,Jeannie Olsen Manuel 
Ortega De Guille ,Richard Taylor, Barbara De Witt Puyt Monserrat Portillo Nuñez, 
Peter John Thompson Herlov Langgard, Christa Post Lars Torp, David George, Samuel, 
Olaf Eie, Bjorn Burmann , Joyce Green, Fridus Vest, Fidel Mencia Martin ,John 
Gliddon, Jose Luis Calderon Jimenez, Juan Jose Rueda Martin, Manuel Martin Lara, 
Paul Heaton Horts Karl Schitthelm, Antonio Vera Blazquez, Francisco Bernal Quiros, 
Bengt – Ake Gyllenberg, Thomas Dunne, Guillermo Dominguez Bueno, Jean Claude 
Laget ,George Novelli, Jose Luis Ordovas Artieda, Geoffrey Bromige, Eric-Anderson 
Mcleod, Daniel Musson, Luis Mansilla Garcia, Jonathan Badminton, Salvador Tamayo 
Moreno, Troels Erstad, Mª Josefa Zurdo F., Claes Forsgardh, Elisabeht Holmer-
Rothstein, Juan Antonio Velasco Duran, John Loader, Francisco Montes-Jovellar, 
Kristian Bergland, Gerald North, Francisco Canales Canales, Pablo Mansilla Garcia, 
Ana Alcalde Molleda, Jaime Skornik, Tony Clarke, Dan Morn Joyce De Witt Puit. 
 
La Asamblea da comienzo unos minutos pasadas las 17:00 horas, el Director Gerente 
anuncia que más adelante se informará del quórum de Socios presentes y representados 
y pasa la palabra al Presidente que inicia la Asamblea. 



 
Punto Primero:  El Presidente da lectura a su informe 
 
Punto segundo:  El Gerente informa sobre los distintos comités 
 
Punto tercero:   El Gerente hace una presentación de los presupuestos anuales 
para el 2011, tras su presentación intervienen distintos socios, entre ellos José Luis 
Ordovás , Francisco Montes Jovellar, Luis Mansilla, Sten C. Olson, Antonio Guerrero, 
y tras estas, se procede a la votación con el siguiente resultado 139 votos a favor, 14 en 
contra y 19 abstenciones  quedando aprobados por mayoría. 

 
Punto cuarto:  Ruegos y Preguntas   
 
Toma la palabra el Vicepresidente Juan Ramón Martínez Landazabal, que tras leer un 
manifiesto presenta su Dimisión y por petición expresa esta intervención se transcribe 
literalmente… 
 
Estimados socios y compañeros de la Junta Directiva: 
 
Hasta finales de Agosto, hemos estado trabajando en equipo y bajo mi punto de vista 
haciendo las cosas bien, y democráticamente. Los diversos Comités funcionaban y se 
informaba a la Junta Directiva, de los asuntos más relevantes. 
 
Los socios han conocido más del Club en el último año, que en los últimos 50. 
 
A raíz de que Antonio Guerrero, no conseguía manipular, tanto al Secretario, como al 
Comité de Competición, provoca la dimisión de Luis Mansilla y cesa a Miguel 
Gutierrez, Alfonso Cruz-Conde y Patricia Jimenez, asumiendo la Presidencia del 
Comité, y a pesar de su excelente trabajo prescinde de ellos. 
 
Con posterioridad, vemos lo que está haciendo el Presidente, modificar  Reglamentos, 
como por ejemplo,  que determinadas pruebas se consideren NO VALIDAS, a efectos 
de regularización de handicap. Esto no es fair play.  
 
No puedo olvidar su comentario en la última Junta Directiva, “que sería suficiente 
reunirnos una  vez al trimestre”. Ya veo con que fin, tomar decisiones sin el consenso de 
la Junta Directiva, por ejemplo, la contratación de un Asesor para nuestro Greenkeeper. 
A pesar de que quedó reflejado en la última Junta, que la misma lo aprobaría. 
Últimamente, está tomando decisiones que no comparto, ya que no son correctas bajo 
mi punto de vista. 
 
Como Antonio Guerrero, me ha defraudado y decepcionado, y no tiene mi confianza, he 
decidido abandonar, esta Junta Directiva, muy a mi pesar.  
 
Ya somos cuatro los directivos que  abandonamos y curiosamente los que iniciamos la 
candidatura y más la apoyamos. 
 
Derek  Harrington, José Luis Ordovás, Miguel Gutierrez y yo. Además de Luis 
Mansilla, que tanto colaboró, antes de la campaña electoral. 
 



Antonio, espero y deseo que no cometas tantos errores como para que afecten a la vida 
social y al buen prestigio de nuestro Club. 
 
Luego solicito que la Junta Directiva, y esta Asamblea, acepte mi dimisión. 
 
Intervienen: 

• Sten C. Olson referente al hoyo 17 campo Norte y 18 Campo Sur 
• Pablo Mansilla, referente a los motivos para el cese de los miembros del Comité 

de Competición. 
• José Luis Calderón referente a la elección del representante de los padres de 

alumnos en el Comité de Competición 
• Herlov Langaard incide sobre el asunto presentado por Sten C. Olson. 

 
Todas estas preguntas son atendidas por miembros de la Junta Directiva y el Gerente 
 
El contenido de todos los debates e intervenciones se recoge en grabación informática 
(CD) que queda en los archivos del Club. 
 
Se procede a debatir la petición presentada por escrito por Luis Mansilla de otorgar la 
distinción de Socia de Honor a la deportista Azahara Muñoz Guijarro. Tras una 
discusión el Presidente, en nombre de la Junta Directiva, informa a la Asamblea que 
este asunto se pondrá a consideración en la próxima reunión de la Junta Directiva y 
luego para su aprobación en la siguiente Asamblea General incluyéndolo en el orden del 
día.  
 
Sobre este particular intervienen así mismo, José Luis Ordovás, John Carney, Kurt 
Beckman, Luis Mansilla, Pablo Mansilla, Ciaran Burke, Christer Bergland, Mercedes 
Martín, Antonio Guerrero, Fidel Mencía, Juan Ramón Martínez Landazabal, Nina 
Digsmed. 
 
 
No  habiendo más puntos que tratar se levanta la sesión a las 20:30 hrs. 
 
 
 
 
 
Antonio Guerrero Amador     Geoffrey Bromige 
Presidente       Secretario 


